

---

# Nachrichten

## **Lehrer hilft als Schulleiter an der Sek Oberwil aus**

**Interne Lösung** Die Sekundarschule Hüslimatt in Oberwil hat einen ersten Schritt getan, um die operative Schulführung weiter sicherzustellen. Wie der Schulrat in einem Elternbrief mitteilt, konnte mit Marc Küpfer per sofort ein neues Schulleitungsmitglied angestellt werden. Damit bestätigt sich, was die bz am Dienstag berichtete: Zumindest ad interim setzt man auf eine schulinterne Lösung. Küpfer ist an der Sek Oberwil Sport- und Geografielehrer. Vorerst soll er Schulleiter Alexander Myers unterstützen, bis die krankgeschriebene Doris Kungl zurückkehrt. Ob und wann sie dies tut, ist allerdings noch offen. Weiter teilt der Schulrat mit, dass man bei der Baselbieter Regierung eine Ausnahmegewilligung beantragt habe, trotz vier Vakanzen bei sieben Sitzen als Schulrat weiter beschlussfähig sein zu dürfen. Einer der Sitze wird am 28. November in einer Nachwahl besetzt. (mn)